

L'UTILISATION DE L'AIGUILLE SOUS LE DERMES(UASD)

Le traitement avec l'aiguille sous le derme, à usage unique et sans médicament , peut être utilisé de façon complémentaire en physiothérapie depuis 2008. CE N'EST PAS DE L'ACUPUNCTURE qui, elle, est une approche énergétique.

En fait, le physiothérapeute utilise l'aiguille localement afin de régler les dysfonctions musculaires via les "points détentes". Indirectement, ceci peut réduire l'inflammation. Certaines techniques tendineuses peuvent être aussi utilisées afin de stimuler leur guérison.

Le traitement avec l'aiguille peut parfois être douloureux, non seulement pendant le traitement, mais quelques heures après. Il est aussi possible qu'il produise un ecchymose(bleu). Par contre, plusieurs études prouvent son efficacité pour plusieurs problèmes musculo-squelettiques tels que: tendinite, entorse, élongation musculaire, fasciite, etc.